



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 10 de Junio de 2025 – N.º 2159



Paraje Remanso RECORRIDA DE LAS VIVIENDAS DEL PROGRAMA OÑONDIVE

El intendente Mariano Hormaechea, en su recorrida por el Remanso observó los avances de las nuevas casas que se están construyendo por el Programa Oñondive, ocasión propicia para establecer contacto con los vecinos beneficiarios del mencionado programa habitacional.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

10 de Junio

1829 - Designación del primer gobernador argentino en las Islas Malvinas 1886 - En La Plata, varias personas son asesinadas en la puerta de la Iglesia San Ponciano durante las primeras elecciones municipales de la ciudad.[1]



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: [Municipalidad de Goya](https://www.facebook.com/MunicipalidaddeGoya)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Paraje Remanso

RECORRIDA DE LAS VIVIENDAS DEL PROGRAMA OÑONDIVE



El intendente Mariano Hormaechea, en su recorrida por el Remanso observó los avances de las nuevas casas que se están

construyendo por el Programa Oñondive, ocasión propicia para establecer contacto con los vecinos beneficiarios del mencionado programa habitacional.

Desde sus redes oficiales, el intendente Mariano Hormaechea expresó: “Un paso más hacia un futuro mejor”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

CAPACITACIÓN “E-COMERCE PARA TU NEGOCIO” TE AYUDA A VENDER EN LÍNEA

Un cartel informativo con un fondo de color morado y azul. En la parte superior, un sol amarillo ilumina el cielo. El texto principal dice: "E-COMERCE PARA TU NEGOCIO". Debajo, se describe que se vende en línea con herramientas prácticas y accesibles. Se plantea la pregunta: "¿COMO Y QUÉ TENER EN CUENTA PARA LOGRARLO?". Se especifica la fecha: "Jueves 12 de Junio", la hora: "14:00 hs.", y el lugar: "Club de Emprendedores". En la parte inferior, se muestran los logos del Goya Municipio y la Secretaría de Industria y Comercio.

Capacitación Presencial

E-COMERCE PARA TU NEGOCIO

Vende en línea con herramientas prácticas y accesibles

¿COMO Y QUÉ TENER EN CUENTA PARA LOGRARLO?

Jueves 12 de Junio
14:00 hs.
Club de Emprendedores

Goya Municipio Secretaría de Industria y Comercio

La Secretaría de Industria y Comercio invita a una capacitación presencial este jueves 12 de junio a las 14:00 horas en el Club del Emprendedor.

“E-Commerce para tu negocio” te ayudará a vender en línea con herramientas prácticas y accesibles. ¿Cómo y qué tener en cuenta para lograrlo?

A través de esta invitación nos van a enseñar cómo acceder a las distintas plataformas para vender en línea, los requisitos que piden, etc. La misma se desarrollará en el Club del Emprendedor desde las 14 horas. Te esperamos.

FIRMA DE ACUERDO ENTRE EL INSTITUTO SUPERIOR GOYA Y LA AGENCIA YERBA MATE VIAJES Y TURISMO

Un puente entre la formación académica y el mundo laboral



Este martes 10 de junio a las 18 hs, en las oficinas de Yerba Mate Viajes y Turismo (José Gómez 520), se llevó a cabo la firma del Acuerdo de Prácticas Profesionalizantes entre el Instituto Superior Goya (ISG) y la agencia local Yerba Mate Viajes y Turismo.

El acto contó con la presencia de la rectora del ISG, Mgter. Anabela Quiroga, la Lic. Fabiola Pittana, titular de la agencia, la profesora Romina Aparicio, docente a cargo de las prácticas profesionales, y estudiantes

que próximamente se incorporarán a esta experiencia formativa.

Esta alianza representa una valiosa oportunidad para que los futuros profesionales accedan a experiencias reales en entornos laborales dinámicos, fortaleciendo su formación y ampliando sus horizontes en el sector turístico y organizacional.

Ambos actores celebran esta articulación que apuesta al desarrollo local, a la formación con compromiso y al crecimiento conjunto entre instituciones educativas y empresas.

Dirección Prensa-Municipalidad de Goya

Obras Públicas

MAYOR CONECTIVIDAD Y RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS

El secretario de Obras y Servicios Públicos Guillermo Peluffo, en declaraciones radiales, reseñó los frentes de obras que lleva adelante la Municipalidad en distintos sectores de la ciudad.



El funcionario destacó el ritmo en el avance de los trabajos, consideró fundamental ante el crecimiento de Goya poder brindar una mayor y mejor conectividad para aliviar la circulación vehicular, la necesidad de cambiar los límites del ejido urbano. También reconoció que se cumple con los plazos establecidos por esta administración en cada uno de las obras proyectadas y planificadas, poniendo en valor la articulación basada en la confianza con los vecinos del exitoso programa “Mita y Mita”.

MITA Y MITA

El secretario de Obras Públicas, en diálogo con el medio radial, detalló: “Una de las características en nuestra ciudad es este novedoso programa,

que es un modelo, que permite hacer junto al vecino la obra de asfalto o cordón cuneta”.

“Estamos trabajando en calle Dalmacio Esquivel, al sur de la ciudad, en la zona de los Monoblock; otro es en la calle San José de Capistrano, en el barrio Scófano, (cortada) entre calles Perú y Chile, y Juan XXIII y Scófano; otra es la que finalizamos en la calle Doctor Cima, en el barrio Santa Rosa de Lima”, reseñó.

CALLE BRASIL: UN ALIVIO A LA CIRCULACIÓN

En otro tramo de la entrevista, sostuvo: “Por administración continuamos en calle Brasil, tercera etapa, para llegar a la última cuadra

para acceder a Piragine Niveyro. Estamos bajando el nivel para hormigonar, después seguiremos hasta la calle Pando y quedaría la última etapa para unir con la avenida Mazzanti. Estamos dando cumplimiento a lo comprometido, llegar a la Piragine”.

“Una de las obras que contribuyó a aliviar el tránsito fue la pavimentación de la calle Rolón al sur, 8 cuadras para mejorar la circulación. Esto mismo servirá con las obras de calle Brasil, con menor velocidad, pero con mayor seguridad”.

REVALORIZACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS

Consultado sobre la revaloración o recuperación de espacios públicos, el secretario de Obras Públicas señaló: “Ante los cambios, el crecimiento de la ciudad, otro aspecto a considerar es la construcción de los polideportivos, los que ya están y aquellos proyectados, anunciados por el intendente en el norte y en el barrio San Ramón. Un multiespacio destinado para el deporte, pero también puede ser aprovechado por todas las personas como paseo, punto de encuentro”.

LAGUNA BOSCO

Ante la pregunta de los trabajos en la Laguna Bosco, puntualizó: “Estamos limpiando el sector de Laguna Bosco, aprovechando la presencia de la máquina que estaba trabajando en la zona de Costanera. Es otro espacio

de recreación y esparcimiento, con un mantenimiento diferente a los otros espacios. En este sentido debemos resaltar el trabajo del PRODEGO en el muelle de Prefectura, donde estamos esperando para hacer el pavimento de esa zona”.

MODIFICACIÓN DEL EJIDO URBANO

Al final de la entrevista radial, el secretario de Obras Públicas Guillermo Peluffo, consideró fundamental ante el crecimiento de nuestra ciudad, de la extensión de los espacios públicos, “cambiar los límites del ejido urbano, que se extenderá lógicamente hacia el norte y el este. Se debe pensar en esa cuestión, venimos trabajando con la Subsecretaría de Planeamiento, el PRODEGO y la Dirección dependiente del Ministerio de Planificación de la Provincia, y nuestro informe hemos pasado al Concejo Deliberante para su análisis, porque entendemos que debe extenderse el ejido urbano, porque Goya seguirá creciendo y debemos tener la madurez necesaria para que se haga de manera ordenada, planificada. Es allí donde confiamos en la decisión de los concejales a la hora de aprobar esta modificación. Están dadas las condiciones, tenemos tiempo para que todo salga bien”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ORGANIZACIÓN LABORAL EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

La Escuela de Gobierno de la Provincia de Corrientes compartió con los trabajadores estatales del municipio de Goya una charla de Organización Laboral en la Administración Pública.



La Escuela de Gobierno es una agencia gubernamental de la Provincia de Corrientes dedicada al desarrollo profesional y académico de los trabajadores estatales provinciales y municipales y de aquellos jóvenes interesados en los asuntos públicos.

Este martes 10 de junio, en la Casa del Bicentenario del municipio de

Goya los trabajadores provinciales y municipales participaron de una charla de Organización Laboral en la Administración Pública para potenciar sus habilidades, a cargo de su

director general, Lic. Lautaro Barbis.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

CORRIENTES LIDERA EN ACCESOS A INTERNET FIJO EN EL NEA

En marzo de 2025 Corrientes registró 126.466 accesos a internet fijo, con un crecimiento interanual del 1,3%, consolidándose como la provincia con mayor cantidad de conexiones en el NEA.

Comparativo regional (accesos fijos):

* Misiones: 91.511 (-7,8%)

* Chaco: 85.343 (-5,9%)

* Formosa: 37.483 (+3,6%)

A nivel nacional los accesos alcanzaron los 8.263.137, con una variación interanual del 1,2%. En el NEA, el total fue de 340.803, mientras que el NOA tuvo 284.243 accesos.

Corrientes no solo mantiene el liderazgo en la región, sino que sigue creciendo en conectividad.

Fuente: IPECD en base a la Encuesta a Proveedores del Servicio de Acceso a Internet (INDEC)



Dirección de Tránsito

DÍA DE LA SEGURIDAD VIAL

En adhesión a la fecha de conmemoración de la Seguridad Vial, la Municipalidad de Goya, desde la Dirección de Tránsito, desarrolló un programa de charlas, concientización e información en los establecimientos educativos de la ciudad, de los niveles, inicial, primario y secundario.



La semana de la seguridad vial inició el lunes con una charla sobre

educación vial en los jardines de infantes, en la escuela "Manuel

Antonio Pando” y en la escuela del barrio “San Ramón”.

En continuidad, prosiguió el martes en los colegios “Juan Eusebio Torrent” y el Instituto “Santa Teresa de Jesús”, en el Jardín de la Escuela 118 del barrio Belgrano. Luego siguió en el Instituto “Pbro. Manuel Alberti”.

En algunas de esas actividades se contó con el acompañamiento de la Fundación Estrellas Amarillas, la institución que agrupa a las familias que han perdido a sus seres queridos en accidente de tránsito.

En el colegio secundario “Juan Eusebio Torrent”, además de la charla se realizó una actividad en la calle, en conjunto estudiantes e inspectores. El mismo consistió en hacer concientización. El taller se concretó con los estudiantes que cursan los últimos años, se sortearon cascos, y como cierre de la actividad, junto a la Fundación se pintó la Estrella Amarilla en la dársena, recordando a una persona fallecida

en un siniestro vial.

En horas de la tarde del martes la campaña se trasladó a la plaza Mitre, por calle Colón, con los inspectores acompañando a la Policía de la Provincia de Corrientes, tratando de estar en todos los sectores para realizar esta campaña enmarcada en la semana de la educación vial. El objetivo: concientizar sobre el uso de los elementos de seguridad y el respeto a las normas de tránsito vigentes.

Las charlas continuarán hasta llegar el tiempo del Concurso de Educación Vial previsto para el 25 de junio.

PROGRAMA DE LA SEMANA

Jueves: en la escuela N°717 “Monseñor Devoto” de La Soledad.

Viernes: Jardines N°281 y N°341 de Puerto Boca.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

FÚTBOL DE VETERANOS

El presidente de la asociación que nuclea a los futbolistas de 35 a más de 55 años, Dionisio “Papi” Amarilla, comentó sobre la visita efectuada al intendente Mariano Hormaechea.



El dirigente, en contacto con Radio Ciudad, destacó la recepción por parte del intendente, adelantó que puso en conocimiento del jefe comunal la realización del Torneo Provincial de Fútbol de Veteranos, categoría 45 años, para el mes de octubre, agradeciendo la

predisposición y apoyo por parte de Mariano Hormaechea.

El presidente de la asociación calificó de “positivo el encuentro mantenido con el intendente”, además resumió las actividades de la institución, poniendo en valor la cantidad de futbolistas que participan de los torneos seniors organizados por esa entidad, siendo la categoría “nueva” la de los mayores de 55 años, destacando que se puede observar en estos campeonatos a “glorias” del fútbol local.

CATEGORÍA 55 AÑOS

“Papi” Amarilla comentó: “En esta nueva categoría (55 años), el equipo de “San Francisco” obtuvo el campeonato al ganar la final por penales a Central Goya, asumiendo la representatividad para el próximo provincial. Seis equipos son los que han competido”.

Sumando todas las categorías, son 91 los equipos veteranos.

“Los partidos son de acceso gratuito. Los recursos son generados por los propios equipos, para tener una idea: los gastos de la jornada está alrededor de 25.000 a 27.000 pesos, para el pago de la terna arbitral, ambulancia, paramédico”.

“No tenemos pausa, porque organizamos en todas las categorías; para la de 35 años, en nuestro inicio de torneo tendremos alrededor de 35 a 40 equipos para este campeonato”, agregó.

CAMARADERÍA Y GANAS DE JUGAR

El dirigente del fútbol de veteranos aseguró: “En nuestros equipos de veteranos una característica que se distingue es la camaradería, las ganas de seguir jugando al fútbol. Muchos de aquellos que en su paso por la primera defendía los colores de su “club”, de su equipo, ahora con ese deseo de jugar, son parte a veces de su “tradicional” rival”.

REUNIÓN CON EL INTENDENTE

Consultado sobre la reunión mantenida con el intendente el día lunes, comentó: “En diciembre Mariano Hormaechea nos visitó en la reunión de la Asociación, y ante los delegados nos planteó la posibilidad de reunirnos en la Municipalidad, el lunes fue este encuentro en su despacho, donde reseñamos nuestras actividades. En marzo, para la reunión de la Federación de la Provincia, en Costa Surubí, estaremos contando con el apoyo municipal”.

“En la reunión le pusimos en conocimiento la realización del Campeonato Provincial de la Categoría 45 años en el mes de octubre, con la presencia de 16 equipos de todo Corrientes. Son más

de 400 jugadores, esto generará movimiento para la ciudad, entendemos que ayuda al turismo. Sin el apoyo del Gobierno Municipal esto se hace imposible organizar, nos ayuda en la cuestión económica”, destacó.

El presidente del Fútbol de Veteranos indicó: “Al intendente Mariano Hormaechea le obsequiamos la camiseta que identificará a los responsables de la organización, somos un gran equipo y nos pareció interesante regalar esta prenda al intendente”.

GESTIONES PARA OBTENER APOYO INSTITUCIONAL

“En este camino de preparación de nuestro provincial nos entrevistamos con el senador Ignacio Osella para interiorizarle de nuestras actividades y este campeonato para octubre, estamos con muchas expectativas, las ganas nos motivan y encontramos las respuestas y apoyo oficial, lo que nos impulsa a seguir adelante”.

TORNEOS LOCAL EN MARCHA

Sobre la actualidad sintetizó: “En nuestro torneo local estamos en la instancia semifinal 40 años, iniciamos la de 45 y está por dar comienzo la categoría madre, la de 35; 9 a 10 canchas por semana ocupamos con tres partidos en cada fecha, agradecemos porque podemos usar las canchas oficiales”.

Al final volvió a reconocer la predisposición del jefe comunal: “Reitero mi agradecimiento al intendente Mariano Hormaechea por la recepción y el compromiso por ayudarnos en la organización, además de estar presente en el provincial”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Mes Mundial del Medio Ambiente:

MUNICIPALIDAD DE GOYA INVITA A LIMPIAR COSTA DEL RIACHO GOYA

En el marco del Mes Mundial del Medio Ambiente, la Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Recursos Naturales invita a sumarte a la lucha contra el plástico y otros residuos que contaminan la costa con una jornada verde. Este miércoles 11, a las 9 de la mañana en Playa “El Inga” se convocó a limpiar nuestra costa del Riacho Goya.



“Se parte de la convocatoria, concurrir con guantes, bolsas, palas y todos aquellos elementos que ayuden a esta acción de limpieza de nuestras costas”.

El Día Mundial del Medio Ambiente se celebró el pasado 5 de junio. La fecha busca visibilizar justamente cómo la basura avanza sobre hábitats acuáticos y terrestres. Este año, el lema elegido es “Sin contaminación por plásticos”, y propone una reflexión urgente sobre estos residuos que inundan océanos, ríos y cuencas.

“Ojalá que de a poco vayamos disminuyendo el consumo de plástico, así también se disminuye la producción”, indicó la Directora de la oficina de Recursos Naturales y Medio Ambiente, profesora Adriana Gómez Arizaga.

La funcionaria explicó que la contaminación con plásticos de un solo uso u otros residuos se depositan en el río por el paso de caminantes y visitantes de fines de semana por las costas. “Ellos van dejando desechos a su paso y estos residuos es lo que vamos a sacar al

máximo posible este miércoles”, invitó.

Minutos antes de las 9 de la mañana se convoca a los interesados para concentrarse en la playa “El Inga” con bolsas y guantes.

Una vez finalizada esta actividad alrededor de las 11 de la mañana, el personal de la Dirección de Servicios y Vehículos de la Secretaría de Producción pasarán a recoger las bolsas para su traslado al vertedero municipal.

PLAZOLETA 5 DE JUNIO

Cabe señalar que el pasado jueves 5 de junio se llevó a cabo en la plazoleta que lleva el mismo nombre (zona norte) una actividad organizada por la dirección de Recursos Naturales y Medio Ambiente.

Durante la jornada se realizaron varias actividades como: muestra y talleres con material reciclable, puesto de canje o trueque de material reciclable por semillas de huerta o plantas de jardín, economía circular, limpieza comunitaria, separación de residuos domiciliarios, plantación y cuidado de árboles en espacios públicos.

Este miércoles:

MARIANO HORMAECHEA INVITA A UNA NUEVA INAUGURACIÓN DE CALLE PERTENECIENTE AL PROGRAMA “MITA Y MITA”



Mariano Hormaechea
@marianohormaechea

Los invitamos el día miércoles 11 de junio a una nueva inauguración del Programa "Mita y Mita". Calle 12 de Octubre entre Francisco de Soto y cortada Clarisa Muniagurria. Barrio Santa Rosa de Lima y Madre Teresa de Calcuta. Horario: 20:00 hs. ¡Los esperamos!
[#GoyaHaciaAdelante](#)



El intendente de la Municipalidad de Goya, doctor Mariano Hormaechea, convoca a los vecinos a participar de una nueva

inauguración dentro del exitoso Programa “Mita y Mita”. El acto se realizará este miércoles 11 de junio a las 20 horas, y tendrá lugar en la calle 12 de Octubre, entre Francisco de Soto y cortada Clarisa Muniagurria, que comprenden los barrios Santa Rosa de Lima y Madre Teresa de Calcuta.

A través de sus redes sociales, el jefe comunal Hormaechea expresó su invitación a toda la comunidad: “Los invitamos el día miércoles 11 de junio a una nueva inauguración del Programa ‘Mita y Mita’. Será en calle 12 de Octubre, entre Francisco de Soto y cortada Clarisa Muniagurria, en los barrios Santa Rosa de Lima y Madre Teresa de Calcuta. La cita es a las 20:00 horas. ¡Los esperamos!”.

FORTALECIMIENTO FAMILIAR BRINDÓ UNA CHARLA SOBRE EMOCIONES EN LA ESCUELA N° 511

El pasado miércoles, la directora de Fortalecimiento Familiar de la Municipalidad de Goya, Sylvina Ramírez, junto a su equipo, visitó la Escuela N° 511 "Prefectura Naval Argentina" para brindar una charla destinada a los alumnos de 4.º, 5.º y 6.º grado. La actividad se realizó en respuesta a una invitación de la institución educativa, interesada en abordar temáticas vinculadas al bienestar emocional de los niños y niñas.

Durante el encuentro, se desarrollaron conversaciones en torno a las distintas emociones que experimentan las personas a lo largo de su vida, haciendo especial hincapié en la importancia de reconocerlas y aprender a gestionarlas de manera saludable. Desde la Dirección destacaron que fue una instancia de aprendizaje mutuo, en la que los estudiantes participaron activamente, planteando preguntas, compartiendo experiencias y reflexionando junto al equipo profesional.

Finalmente, la Dirección de Fortalecimiento Familiar agradeció a la comunidad educativa por el cálido recibimiento y destacó el compromiso



de docentes y directivos con la formación integral de sus alumnos.

GIE 2025: UNA MUESTRA DE EXPERIENCIAS QUE UNE GASTRONOMÍA, INDUMENTARIA Y ESTÉTICA

Este jueves 12 de junio, de 8:30 a 11:30, la Escuela Municipal Antonio Villarreal abrirá sus puertas en Avenida Neustadt N° 181 para compartir con la comunidad la muestra “GIE 2025: Experiencia, Artes y Oficios que Inspiran”, una propuesta educativa que refleja el crecimiento y compromiso de las escuelas municipales en el desarrollo de oficios con rápida salida laboral.



La directora de la institución, Dora Macías, dialogó con Radio Ciudad 88.3 y explicó el sentido profundo de esta iniciativa: “La muestra institucional es experiencia GIE 2025, artes y oficios que inspiran”, afirmó. La muestra articula tres grandes áreas de formación profesional: Gastronomía, Indumentaria y Estética.

“Fue pensado en sí en la conjunción de los tres sectores que comprenden la formación profesional: Gastronomía, Indumentaria y Estética”, detalló Dora Macías.

Durante la planificación surgió también una ampliación del perfil de Estética, incluyendo nuevas capacitaciones que ya han despertado un fuerte interés en la comunidad: “En una reunión, cuando veníamos pensando en poder hacer nuestra muestra, surgió el nombre, fue pensado, y entre los tres hay dos perfiles más que se conjugan en el taller de lo que es estética, que es el de manicura y el de maquillaje social”, explicó la directora.

Estas nuevas propuestas fueron posibles gracias a la articulación con la Secretaría de Educación: “El de

maquillaje social fue lo último que surgió con una iniciativa de la Secretaría de Educación, de poderle dar otra herramienta más a las chicas del segundo año de peluquero, cómo complementarnos y cerrar un poco más lo que es el visagismo”, señaló Macías.

“Entonces, hay un grupo de chicas de segundo que están dando la parte de maquillaje. También tenemos un grupo abierto que están haciendo igual que el de uñas”.

La respuesta del público fue inmediata y abrumadora: “En lo que fue de uñas y maquillaje social, fue algo realmente impresionante, se completó, pero era masivo. Nos daba hasta vergüenza ajena que venían las chicas a querer seguir inscribiéndose y les mostrábamos la nómina que ya estaba completa”, recordó. “Lo mismo pasó en la práctica del de lo que había hecho Yesica en el Bicentenario, lo del master que fue algo increíble también: más de 180 manicuras estuvieron presentes”.

GIE 2025 se presenta como una oportunidad no solo para mostrar habilidades, sino también para despertar vocaciones entre los jóvenes: “Hoy es la tendencia y es por eso que nosotros hablamos con Sonia Espina – Secretaría de Educación – si nos autorizaba a hacer nuestra muestra. Más bien para que esté idealizado para los chicos mayores de 18 años. Hemos hecho una invitación a las escuelas para que sus alumnos que están cursando en los últimos años puedan motivarse e incentivarse para incorporarse como futuros alumnos”, explicó Dora Macías.

Los cursos, de duración anual y con certificación de validez nacional, tienen una fuerte orientación laboral: “Teniendo en cuenta las formaciones, que la duración es de un año, la

certificación con una validez nacional y la salida laboral termina siendo rápida”, remarcó la directora. “Dentro de los perfiles tenemos la materia gestión donde se trabaja para profundizar, y muchos terminan con su microemprendimiento”, subrayó.

También el área de Gastronomía tendrá una participación destacada en la muestra: “Va a haber una pequeña producción, más que nada para que los chicos que asistan vean cómo es el procedimiento. Se va a hacer como una dinámica de trabajo diaria y va a haber una pequeña producción”, manifestó Dora Macías.

Desde la elaboración de panificados hasta bocaditos, los asistentes podrán apreciar el potencial productivo de este perfil: “Es un poco abrirse la mente y ayuda a los chicos a ser parte después de un servicio de catering propio, de ser contratados. Es una oportunidad de emprender un negocio o una incursión en el mundo laboral”, destacó.

La directora hizo énfasis en el valor de estas producciones: “Sí, por supuesto, todo esto enriquece tanto a las escuelas como a los alumnos como a los docentes a cargo. Es ver una producción presentada en lugares que ni uno se llegaba a imaginar. Sea cual fuere el sector que le toque trabajar, es algo que realmente te llena de satisfacción”.

Dora Macías también agradeció el respaldo institucional que reciben las

escuelas municipales: “Es agradecer más que nada a la Secretaría de Educación, por intermedio de Sonia Espina, al intendente Mariano Hormaechea por confiar en las instituciones municipales. En todo el apoyo, la colaboración tanto en insumos, que es el municipio el que provee para la realización de todos los cursos”.

Además de sus propuestas formativas, las escuelas municipales mantienen un fuerte compromiso con la comunidad: “Nosotros estamos comprometidos con la sociedad, desde antes de ser formaciones profesionales. Las escuelas siempre estuvieron abiertas para todo. Hoy ya tenemos una impronta mayor, lo que es la certificación, el apoyo donde rigen otras normas, pero también, sin salir de las reglas, se puede y se logra”, dijo.

En el cierre de la jornada, se realizará una entrega muy especial a la Secretaría de Educación: “Ahora en la muestra se va a hacer una entrega a la Secretaría de Educación de una producción para que también ella pueda otorgar a sus centros de apoyo escolar”, concluyó Dora Macías.

Con entrada libre y gratuita, la muestra GIE 2025 invita a toda la comunidad a descubrir el talento y la dedicación de alumnos y docentes que, día a día, transforman la educación en herramientas concretas para el futuro.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina